

PRESSEMITTEILUNG

## Schwarz Digits, MediaKind und netorium kooperieren für eine souveräne cloudbasierte Medienlösung

**Wiesbaden, 09. September 2026 – Schwarz Digits, MediaKind und netorium schaffen eine europäische Plattform für Broadcaster und Medienunternehmen.**

Die Initiative verbindet die souveräne digitale Infrastruktur und die Cloud-Kompetenzen von Schwarz Digits, der IT- und Digitalsparte der Schwarz Gruppe, die cloud-native VOS Media Software von MediaKind sowie die Broadcast-Integrations- und Managed-Services-Expertise der netorium AG. Gemeinsam unterstützen die drei Unternehmen Medienorganisationen dabei, kritische Broadcast- und Streaming-Workflows zu modernisieren und gleichzeitig die Kontrolle über Daten, Sicherheit und regulatorische Anforderungen zu behalten.

Europäische Broadcaster stehen zunehmend vor der Herausforderung, bestehende Infrastrukturen zu modernisieren, neue digitale Dienste schneller bereitzustellen und gleichzeitig Anforderungen an Datensouveränität, Datenschutz und Resilienz zu erfüllen. Diese Anforderungen gewinnen bei strategischen Technologieentscheidungen zunehmend an Bedeutung.

Die Zusammenarbeit adressiert genau diese Herausforderungen und bietet Medienunternehmen eine europäische Alternative für den Betrieb cloud-nativer Broadcast- und Streaming-Workloads in einem souveränen Umfeld.

Die VOS Media Software von MediaKind basiert auf einer cloud-nativen Microservices-Architektur und unterstützt Kubernetes-basierte Deployments für Broadcast-, Streaming-, Playout- und Content-Distribution-Workflows. Durch den Betrieb auf STACKIT, der souveränen Cloud-Plattform von Schwarz Digits, erhalten Medienunternehmen eine moderne und zukunftssichere Architektur, die Skalierbarkeit, Flexibilität und durchgehend europäische, regulatorische Sicherheit vereint.

Ergänzt durch die Integrations- und Betriebskompetenz von netorium profitieren Kunden von einem ganzheitlichen Ansatz, der Transformationsprojekte beschleunigt und Implementierungsrisiken reduziert.

### **Ein starkes europäisches Ökosystem für die Medienwelt der Zukunft**

- Souveräne europäische digitale Infrastruktur
- Cloud-native Medienplattform auf Kubernetes-Basis
- Broadcast-, Streaming-, Playout- und Distributions-Workflows auf einer Plattform
- Flexible und skalierbare Betriebsmodelle
- Schnellere Einführung neuer Medienservices

- Geringere betriebliche Komplexität
- Professionelle Systemintegration und Managed Services
- Höhere Kontrolle über Daten, Workloads und Compliance-Anforderungen

Die gemeinsame Lösung richtet sich an öffentlich-rechtliche und private Rundfunkanstalten, OTT-Anbieter, FAST-Channel-Betreiber sowie weitere Medienunternehmen, die Innovation mit digitaler Souveränität verbinden möchten.

Wer mehr darüber erfahren möchte, wie sich Broadcast- und Streaming-Workloads in einer souveränen europäischen Cloud betreiben lassen: Schauen Sie auf der IBC vorbei. Bei MediaKind in Halle 1 – Stand 1.D71 oder bei netorium in Halle 3, Stand B48e. Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur direkten Kontaktaufnahme finden sich auf den Webseiten der Partner.

\*\*\*\*\* ENDE \*\*\*\*\*

#### Über netorium AG

Die netorium AG entwickelt seit weit über 20 Jahren gemeinsam mit Kund\*innen und ausgewählten Partnerunternehmen individuelle, technologische Lösungen für Medienschaffende im Broadcast-, Corporate- und Postproduktionsumfeld.

Als Kompetenzzentrum und Technologiescout bietet netorium Engineering Services wie z.B. Beratung, Lösungsdesign, Implementierung, Support u.ä. für öffentlich-rechtliche und private Fernsehsender, Produktionshäuser sowie andere medienschaffende Unternehmen und Behörden. Dabei bedient netorium alle Bereiche entlang der medialen Wertschöpfungskette mit Schwerpunkten auf Workflow & Automation, Monitoring & QC, Remote Production sowie AI Orchestrierung.

Die Kernkompetenz von netorium ist die Übersetzung individueller Anforderungen auf operativer Ebene in technologische Lösungen, die auch bestehende Infrastrukturen berücksichtigen und zu einem zukunftsfähigen Ganzen zusammenführen – in der Cloud, on Premises und hybrid. Grundlage der Lösungen sind die Produkte ausgewählter Partnerhersteller. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 50 Personen an den Standorten Wiesbaden, Köln und München.

#### PRESSEKONTAKT:

netorium AG

Friederike Herrmann

Borsigstraße 11-13,

65205 Wiesbaden

marketing@netorium.de

\*\*\*\*\*



## Über MediaKind

MediaKind ist ein weltweit führendes Videotechnologieunternehmen und der führende unabhängige Anbieter von Video-Infrastrukturlösungen. Das Unternehmen unterstützt Medien- und Streaming-Anbieter dabei, Videoangebote aufzubauen, bereitzustellen und zu monetarisieren – mit cloud-nativer Software, SaaS und bewährten Technologien, die Videodienste weltweit ermöglichen.

Mit klarem Fokus auf Video verbindet MediaKind umfassende Expertise mit einem der umfangreichsten Portfolios der Branche und unterstützt Kunden dabei, Betriebsabläufe zu vereinfachen, Innovationen zu beschleunigen und mehr Wert aus ihren Services zu schöpfen.

## PRESSEKONTAKT:

<https://www.mediakind.com/contact-us/>

\*\*\*\*\*

Schwarz Digits

## PRESSEKONTAKT:

Pressestelle Schwarz Digits

[presse@digits.schwarz](mailto:presse@digits.schwarz)

+49 7132 30-490490



PRESS RELEASE

# Schwarz Digits, MediaKind and netorium Join Forces on Sovereign Cloud-Based Media Solution

**Wiesbaden, September 9, 2026 - Schwarz Digits, MediaKind and netorium are building a European platform for broadcasters and media companies.**

The initiative combines Schwarz Digits' sovereign digital infrastructure and cloud capabilities, powered by STACKIT, MediaKind's cloud-native VOS Media Software, and netorium AG's broadcast integration and managed services expertise. Together, the three companies aim to help media organizations modernize critical broadcast and streaming workflows while maintaining control over data, security and regulatory compliance.

Across Europe, broadcasters are facing increasing pressure to modernize legacy infrastructures, increase operational flexibility and accelerate service innovation. At the same time, growing requirements for digital sovereignty, data protection and operational resilience are influencing technology investment decisions across the media industry.

The collaboration addresses these challenges by providing a European alternative for media organizations seeking to deploy cloud-native broadcast and streaming workloads within a sovereign operating environment.

MediaKind's VOS Media Software is built on a cloud-native microservices architecture and supports Kubernetes-based deployments for broadcast, streaming, playout and content distribution workflows. By deploying VOS Media Software on STACKIT, the sovereign cloud platform of Schwarz Digits, the solution provides broadcasters with a modern architecture that combines scalability, flexibility and regulatory confidence.

Supported by netorium's extensive broadcast integration and operational expertise, customers benefit from an end-to-end approach that simplifies technology transformation and reduces deployment risk.

A strong European ecosystem for next-generation media operations

- Sovereign European digital infrastructure
- Cloud-native, Kubernetes-based media platform
- Broadcast, streaming, playout and distribution workflows on a common platform
- Flexible and scalable deployment models
- Faster introduction of new media services
- Reduced operational complexity
- Professional integration and managed services
- Increased control over data, workloads and compliance requirements



The joint solution is designed for public service broadcasters, commercial broadcasters, OTT platforms, FAST operators and other media organizations seeking to balance innovation, efficiency and digital sovereignty.

To learn more about how broadcasters can accelerate their transition to sovereign cloud-based media operations, visit the teams at IBC2026. MediaKind in Hall 1, Stand 1.D71 or netorium in Hall 3, Stand 3.48e Further information and direct contact options are available on the partners' websites.

\*\*\*\*\* END \*\*\*\*\*

#### About netorium

For more than 20 years, netorium AG has been developing customized solutions for media-creating companies in the broadcast, corporate, and post-production sectors.

As Competency Center and Technology Scout, netorium offers media engineering services such as consulting, solution design, implementation, support, and more for public and private broadcasters, production companies, as well as other organizations and public authorities. In doing so, netorium covers all areas along the media value chain, with a focus on workflow & automation, monitoring & QC, remote production, and AI orchestration.

The company's core competence lies in translating individual operational requirements into technological solutions that take existing infrastructures into account and integrate them into a future-ready whole—whether cloud-based, on premises, or in hybrid environments. The solutions are based on partner products from selected vendors. The company currently employs around 50 people at its locations in Wiesbaden, Cologne, and Munich.

#### Press Contact

netorium AG

Friederike Herrmann

Borsigstr. 11-13

65205 Wiesbaden

[marketing@netorium.de](mailto:marketing@netorium.de)

\*\*\*\*\*

#### About MediaKind

MediaKind is a world-leading video technology company and the number one independent provider of video infrastructure solutions. We help media and streaming organizations build, deliver, and monetize video through cloud-native software, SaaS, and proven technologies that power video services around the world.

Focused on video, MediaKind combines deep expertise with one of the industry's most comprehensive portfolios, helping customers simplify operations, accelerate innovation, and unlock more value from their services.



PRESS CONTACT:

To arrange a briefing with a MediaKind spokesperson during IBC2026, please contact  
[mediakind@platformcomms.com](mailto:mediakind@platformcomms.com)

\*\*\*\*\*

About Schwarz Digits

PRESSEKONTAKT:

press office Schwarz Digits

[presse@digits.schwarz](mailto:presse@digits.schwarz)

+49 7132 30-490490